
 

 

 

 

 

 

Indica a possibilidade de compras de 

cortinas hospitalar para o Complexo de 

Saúde. 

 

 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 13 de fevereiro de 2023. 
 
 

Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor Competente da Administração verifique a possibilidade 
de compras de cortinas hospitalar para o Complexo de Saúde. 
 

 

 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária, para que possamos oferecer aos 
pacientes privacidade, conforto, praticidade, higiene bem como baixa 
manutenção, confeccionada em PVC(vinil), antimicrobiano, 100% liso, sem 
textura ou porosidade, material leve, resistente às chamas e livre de 
componentes tóxicos, cortinas que inibem a propagação de fogo e embelezem e 
harmonize o ambiente.  
 
 

 

                                                     
Tarumã, 13 de fevereiro de 2023. 
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